

SA 07. OKTOBER 2023
18.00 UHR
SO 08. OKTOBER 2023
11.00 UHR
NACHHALTIGE VORTRÄGE &
INTERNATIONALE MUSIK
Deutsch-Afrika Kompass
HAUS DER STADT

WIR GESTALTEN UNSERE ZUKUNFT MIT – AUF AUGENHÖHE

"Kommune bewegt Welt" – so lautete der Wettbewerb, der 2020 herausragende, kommunale Beispiele zur Migration und Entwicklung würdigte. Ausgeschrieben durch Engagement Global hat in 2020 GermAfrika Kompass e.V. in Kooperation mit dem Kreis Düren daran teilgenommen, und auf Anhieb den ersten Platz in der Kategorie der großen Kommunen (über 100.000 Einwohner) gewonnen.

Ausgezeichnet wurden die Veranstaltungen Glokal'18 und Glokal'19, die Menschen aus dem Kreis Düren und aus Afrika miteinander vernetzen – als Entwicklungspartner auf Augenhöhe.

"Mit den bisherigen, aber auch zukünftigen Glokal-Veranstaltungen wollen wir das Potenzial entfalten, welches Menschen mit internationaler Familiengeschichte hier im Kreis Düren besitzen. Eine starke Entwicklungszusammenarbeit ist unser Ziel", erläutert der Vorstandsvorsitzende David Uchenna Ugwuanyi.

"Dieses Jahr findet das Glokal' 23 Wochenende im Haus der Stadt Düren statt", erklärt Sabine Kieven, Integrationsbeauftragte der Stadt Düren, und freut sich auf die nachhaltigen Vorträge und die internationale Musik.

Mehr Info: www.deutsch-afrika-kompass.org Um vorherige Anmeldung wird gebeten, der Zutritt ist dann kostenfrei.